



Ontario Court of Justice Provincial Offences Office
Cour de Justice de l'Ontario, Bureau des Infractions Provinciales

Name of Defendant: _____
nom du défendeur: _____ Last Name / nom de famille _____ Given Name / prénom _____

Case file number: _____
numéro de dossier: _____

Language: _____
langue: _____

Requested by: _____ Request Date: _____
demandé par: _____ date de la demande: _____

Date to Appear: _____
Date de comparution: _____

In Court Room: No. / numéro: _____ Time / heure: _____ A.M. P.M.
dans la salle de cour: _____

Remarks / commentaires:

The personal information on this form is collected under the authority of the Provincial Offences Act, R.S.O., 1990, Chapter P. 33 and the City of Toronto Act, S.O. 2006, Chapter 11, Schedule A, s. 136 (b) & (c). The information is used by Court Services staff to issue required court notifications. Questions about this collection can be directed to the Manager of Planning and Liaison, Court Services, 137 Edward Street, 2nd Floor, Toronto, Ontario M5G 2P1 or by telephone at 416-338-7320.

Les renseignements personnels sur ce formulaire sont recueillis en vertu de la Loi sur les infractions provinciales, LRO 1990, chapitre P. 33 et de la loi de Ville de Toronto, S.O. de 2006, chapitre 11, annexe A, art. 136 (b) et (c). L'information est utilisée par le personnel des services aux tribunaux dans le but d'émettre les notifications de tribunal. Toutes questions au sujet de ce recueil peuvent être adressées au gestionnaire de la planification et de liaison, Services aux tribunaux, 137 Edward Street, 2^{ième} Étage, Toronto, Ontario M5G 2P1 ou par téléphone au 416-338-7320.